

Vortrag: Partner in Echtzeit verbinden, transparente Lieferketten schaffen und maximale Steuerung bieten

Wie Industrieunternehmen ihre internationalen Lieferketten mithilfe cloudbasierten Software-Lösungen digitalisieren und somit Echtzeit-Transparenz erlangen können, verrät die EUROLOG AG am 20. Juni auf dem VDMA Infotag in Frankfurt.

Hallbergmoos-München, 19. Juni 2017 – Seit über 25 Jahren entwickelt der IT-Dienstleister cloudbasierte Software-Lösungen für die Logistik und unterstützt Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen, ihre Lieferketten fit für den digitalen Wandel zu machen. Mithilfe der EUROLOG SCM PLATTFORM ermöglicht die EUROLOG AG ihren Kunden, alle beteiligten Prozesspartner in Echtzeit zu verbinden, eine transparente Lieferkette zur besseren Zusammenarbeit zu schaffen und den Verantwortlichen maximale Steuerung zu bieten.

Am 20. Juni 2017 referiert Markus Karlein, Projektmanager der EUROLOG AG, auf dem VDMA Infotag zum Thema „Authentizität, Integrität und Vertrauen für Industrie 4.0“ über Echtzeit-Transparenz entlang internationaler Supply Chains. Er gibt Einblick in die Logistikprozesse namhafter Kunden, wie Kärcher, Heidelberger Druckmaschinen und John Deere. Für ihre End2End-Logistik – von der Bestellung bis zur Auslieferung – setzen diese Unternehmen die Systeme Beschaffungs-, Transport- und Behältermangement von EUROLOG ein.

Vor dem Einsatz dieser Software-as-a-Service-Lösungen standen die Unternehmen vor unterschiedlichen Herausforderungen. Alle hatten jedoch gemein, manuelle Abläufe durch automatisierte zu ersetzen, um Kosten und Zeit zu sparen. Welche Lösungsansätze EUROLOG für diese Aufgabe wählte und welche konkreten Vorteile sich für die Kunden durch die Implementierung der Systeme ergaben, verrät Markus Karlein von 12.50 Uhr bis 13.20 Uhr.

Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung [hier](#).

Ansprechpartnerin

Simone Bogner
PR- und Marketingmanager

Tel. 0811 9595-201
Fax 0811 9595-199
E-Mail presse@eurolog.com

EUROLOG AG
Am Söldnermoos 17
85399 Hallbergmoos-München
www.eurolog.com

Die EURO-LOG AG

Der IT-Dienstleister EURO-LOG wurde 1992 als ein Joint Venture der Deutsche Telekom, France Telecom und Digital Equipment gegründet. 1997 wurde das Unternehmen eine „people owned company“ und entwickelte sich zu einem der führenden Anbieter von IT- und Prozessintegration. Über 80 Mitarbeiter sorgen heute am Hauptsitz Hallbergmoos-München mit eigenen Rechenzentren, innovativen Software-Applikationen und individuellen Anbindungen für Transparenz in logistischen Prozessen.

EURO-LOG realisiert sowohl für Verlader als auch für Speditionen und Logistikdienstleister übergreifende Prozesslösungen. Dabei bindet die EURO-LOG AG ihre Lösungen flexibel an bestehende Anwendungen, z. B. SAP-Systeme, an. Der verladenden Industrie bietet EURO-LOG unter anderem Lösungen wie Supply Chain Management, Transportmanagement, Behältermanagement und Zeitfenstermanagement. Das Speditionsportal, mobile Logistiklösungen wie die App Mobile Track, die ONE LINK Auftragserfassung und Palettenmanagement sind speziell für Speditionen und Logistikdienstleister entwickelte Lösungen. Heute nutzen Kunden aus den Branchen Automotive, Industrie, Handel, Hightech, Elektronik, Konsumgüter, Chemie & Pharma, Maschinenbau, Kontraktlogistik, Spedition & Logistik und weitere die Lösungen von EURO-LOG.

Website: www.eurolog.com

Youtube: www.youtube.com/channel/eurolog

Facebook: www.facebook.com/eurolog

Twitter: [@EURO_LOG_AG](https://twitter.com/EURO_LOG_AG)

LinkedIn: www.linkedin.com/company/euro-log-ag